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ASSEMBLÉE NATIONALE
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Politique et reglementation
Question écrite n° 46727

Texte de la question

M. Claude Gaillard souhaite interroger M. le secretaire d'Etat a la sante et a la securite sociale sur l'interet qu'il
pourrait y avoir a creer un « ordre national de la profession infirmiere ». De fait, une majorite d'organisations
infirmieres semble aujourd'hui favorable a la creation d'un ordre infirmier. Aussi, il le remercie de bien vouloir lui
preciser a quel niveau en sont les reflexions sur ce sujet.
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